

## Plätzchenduft in der Feuerwehr



*Weihnachtsbäckerei bei der Freiwilligen Feuerwehr.*

Letzte Woche roch es köstlich nach Plätzchen bei der Feuerwehr Winnenden! Da haben 33 kleine Feuerdrachen neben Tannenbäumen, Sternen und Herzen auch Hydranten und Drehleitern ausgestochen und anschließend bestreut. Dank der großzügigen Teigspende der Firma Maurer wurden so viele Plätzchen produziert, dass zum Schluss sogar noch ein paar übrig blieben - über die freuten

sich dann abends die Kameraden bei der Sprechfunkerübung.

Nur der Nikolaus, der die Jungs und Mädels nach dem Backen besuchte und mit ganz tollen Gedicht- und Liedvorträgen von ihnen bedacht wurde, wollte nicht probieren. Sonst wäre sein schöner Rauschebart mit Plätzchenkrümeln übersät gewesen. (Sandra Layer)